



ふじだより



2学期が始まり、1か月が経ちました。まだまだ暑い日が続いていますが、季節の変わり目は体調を崩しやすくなりますので、風邪をひかないように気を付けて下さい。園でも健康に気をつけたいと思います！！

運動会に向けて

運動会に向けて練習が始まりました！さくら組、ゆり組のお手本になれるように、どの種目の練習も一生懸命に取り組んでいます☆

表現体操では、ブリッジや滑り台、ピラミッドなどの様々な難しい技を行います☆深川先生に教えて貰いながら、友達同士で力を合わせて練習しています♪今年は、GReeeeN Boysの「ひらり」という曲に合わせて演技をしますので、ご期待ください(^▽^)是非、お家でも一緒に表現体操にチャレンジしてみてください！！



880万人訓練

地震が起きた時を想定し、避難訓練を行いました。子ども達は避難をする際の約束「お・は・し・も」をしっかりとしながら素早く避難することが出来ました。

「お・は・し・も」の合言葉の意味はお子様に聞いてみて下さい！



動物村

子ども達がとても楽しみにしていた、動物村！！ゆり組の時よりも積極的に動物と触れ合う姿が見られ、成長を感じる場面がありました♡うさぎを抱っこしたり、にわとりを頭に乗せたりして、大興奮の子ども達でした😊

後日、動物村の思い出をみんなでお話しながら画用紙に自分のお気に入りの動物を選んで描きました🌟どれも素敵な作品になりました♡

絵画



「鼓隊」「カラーガード」「鍵盤」のパートに分かれて、長尾先生と絵画をしました♪楽器をよく見て、クレパスで形を描き、絵の具で色を塗りました！子ども達は、楽器の複雑な形や模様をよく見ながら、こだわりを持って楽しんで取り組んでいました！どれも個性溢れる作品になりました♡

戸田先生の指導日

2学期からはグラウンドでの練習も始まり、子ども達の鼓笛は完成に一步ずつ近づいてきました！戸田先生との練習では、今までの成果を見てもらおうと、子ども達の顔つきも普段の無邪気さとは違う、真剣な表情でした！沢山褒めてもらった子ども達は、自信がついたようで、本番に向けて気持ちを高めることが出来ました(^ ^)



おねがい

- ① 園外で過ごす時に、「清涼菓子」で塩分補給を行うことがあります。ご質問のある方はご連絡ください。



- ② 子ども達は楽器やカラーガード、指揮杖と共に練習をしてきました。保護者の方への発表の前に「一緒に練習してくれてありがとう」の気持ちを込めて、楽器やカラーガード、指揮杖を拭いて、お手入れをしたいと思います。お家で使わないタオル（ハンドタオルくらいの大きさ）を名前記入のうえ、**10月15日（火）**に持たせてください。

10月の予定

- 11日 運動会リハーサル
19日 運動会
22日 お芋ほり
30日 お誕生日会